

## SOBERANA (Sin Fundador)

José Fernández de la Sota

La maldad es un arte para ti.  
Sólo encuentras belleza en el dolor,  
armonía en el miedo, placer en la desdicha.  
Sólo algunas películas consiguen  
a estas alturas excitarte un poco  
(la última de Polanski por ejemplo),  
o las memorias de Marlene Dietrich.

Drácula no ha logrado enternecerte  
y el tío Adolfo te parece light.  
Es natural por tanto que conserves  
la flor intacta al cabo de la edad.  
Hay que admitir que desde Torquemada  
en España no hay hombres de verdad.